

de ces gens. De ne pas éteuffer ce qui est peut-être dans l'oeuf. Rien d'autre. Mais pour Edouard, c'est une question de conscience. Avant de condamner définitivement, il faut toujours essayer de voir de près les êtres et les choses, essayer de les voir dans leur véritable aspect.

(Jacques, tu me suis? Je t'en prie, écoute-moi, et alors je te dirai tout.) Tu sais que ce n'est pas une chose à faire, mais je tiens à te dire quelques mots de la situation actuelle. Tu as raison de penser que le mouvement que nous faisons, c'est un mouvement de libération, mais je veux te dire aussi qu'il y a une autre partie de la situation qui est importante. C'est la situation avec les autres personnes, avec les amis, avec les ennemis. Je veux te dire que nous devons être vigilants, mais nous devons également être ouverts. Nous devons être prêts à recevoir des réactions de nos amis, mais nous devons également être prêts à donner des réactions de nos ennemis. C'est une situation compliquée, mais nous devons être préparés à tout.

(Jacques, je comprends. Tu as raison. Je vais essayer de faire ce que tu dis. Mais je veux te demander une chose : comment puis-je faire pour être sûr que mon travail est bien fait ?)

(Edouard, je te conseille de faire confiance à ton instinct. Si tu fais ce que tu crois être juste et honnête, alors tu seras sûrement dans la bonne voie. Mais tu dois également être prudent et prendre en compte les intérêts des autres personnes. Tu devras faire des compromis, mais si tu es toujours fidèle à tes principes, alors tu seras toujours dans la bonne voie.)

(Jacques, je t'en remercie. Je vais essayer de faire ce que tu dis. Mais je veux te demander une chose : comment puis-je faire pour être sûr que mon travail est bien fait ?)

(Edouard, je te conseille de faire confiance à ton instinct. Si tu fais ce que tu crois être juste et honnête, alors tu seras sûrement dans la bonne voie. Mais tu dois également être prudent et prendre en compte les intérêts des autres personnes. Tu devras faire des compromis, mais si tu es toujours fidèle à tes principes, alors tu seras toujours dans la bonne voie.)